

# 涼風だより

2023年 秋号 Vol.21  
11月9日発行

デイステーション涼風では、利用者様の「リハビリテーション」を目指するために、各自に合わせた訓練や活動を提供しています

夏が長引き、なかなか秋の気配が感じられない毎日でしたが、そろそろ冬に向かうのでしょうか。年間で、暑すぎず、寒すぎない日が少ない今、出来るだけ戸外の活動（以下の写真）を提供し日光浴をして頂きたいと工夫しています。

コロナ感染症も5類に移行しましたが、室内ではいまだにマスク着用、様々な感染対策は継続しています。インフルエンザ、ノロウイルスなど、他の感染症対策にもなりますので継続していく予定ですが、マスクだけは早く外せるようになりたいものです。戸外活動では皆さんに「外しても大丈夫ですよ～」とお声掛けしますが、習慣とは恐ろしいもの、職員以外なかなか皆さん外せないようです。目だけの笑顔ではなく、顔全体の笑顔が早く見たいものです。



グラウンドゴルフは本物の道具を用意



ストラックアウトの板を応用した  
サッカーゴールに向けてゴ〜〜ル！！



コーンホール  
台もビーンバッグも手作り



輪投げ 公式用ピン



サッカー練習

市と事業者連絡会主催の  
お元気サミットに作品展示

